



大雨と猛暑に見舞われる6月でした

今年の6月は梅雨前線が消滅する、復活する、再び消滅する、と慌ただしい気候でした。外を歩いているだけで体力を奪われるような1日があったと思えば、その翌日にはどしゃ降りの大雨が降ってくる日もありました。読めない天候に振り回され、雨の中、ずぶ濡れで帰っていく生徒の姿を見たこともありました。天気予報を確認し、傘や、日焼け止めなどの天候への対策をすることもいいかもしれません。



期末考査が終わって

鹿本中学校では6月18日（水）から6月20日（金）にかけて1学期末考査が行われました。「1学期の定期考査の方が2学期より点を取りやすく、受験に活用される調査書にも関わるため、1学期はしっかり勉強するように。」と先生方からもお話がありました。結果はどうだったでしょうか。「良くない点数だった、他の教科の点を見るのが怖い。」といった生徒の声も度々耳にしましたが、試験の終わった今、点数を変えることはできません。落ち込むことなく、今回良くなかった点は反省し、2学期に向けて勉強していきましょう。



自立活動報告

鹿本中学校校内通級生を対象に、6月2日（月）に7月14日（月）に実施する中小岩小学校との交流授業に向けて、何をするか話し合う活動を行いました。校内通級生の二人は「どんなことが、きこえの教室の小学生にとって知りたいことなのか」また、「どんなことを一緒にしたら、中学校の様子が少しでも伝わるだろうか、興味を持ってもらえるだろうか」という視点に立ち、当日することを考える活動を行いました。

話し合いを通して、「中学校での授業をパワーポイントを通して説明する」また、小学生たちと、英語の時間に行ったこともあった「英語のカードゲームを一緒に行う」ことで興味を持ってもらうとともに、中学校での勉強の一部に触れてもらうことに決まりました。



期末考査が間に入っていたため、パワーポイントの作成などは一度中断しましたが、期末考査が開けた今から、また準備を再開していきます。

授業や、難聴学級の昼休みの掃除の際に声をかけるほか、Teamsでもパワーポイントを共有し、編集を進めていきます。

ESAT-J 特別措置について

今年度も昨年度に引き続き、都立高校入試で活用する英語のリスニングテストESAT-Jが11月23日に実施されます。特別措置の配慮申請書のフォームでの提出締め切りは、9月5日となっています。この試験では区分5、6、7が難聴に関する特別措置です。5が音声文字化問題冊子での受験で聞き取り無し。6が音声文字化問題冊子での受験で聞き取りあり。そして、7が音声での聞き取りです。

5、7には試験時間が1.4倍になっています。また、6、7が別室、または個別のブースでの受験になっているのに対し、5番は試験会場に配慮申請をした他の生徒とともに受ける形になります。

校内通級生、校外通級生ともに難聴学級から特別措置申請について説明を行います。ご家庭でもぜひ、この試験での特別措置について話し合いの上、お早めに申請の手続きをおすすめください。また、不明点などありましたら難聴学級までお声がけください。